

MTHUNZI Malawi - Schulspeisung

12. Februar 2020



“Empty stomach, empty mind” – so lautet ein bekanntes Sprichwort in Malawi. Es heißt soviel wie: Mit leerem Magen lernt es sich schwer. So geht es leider vielen Kindern in Malawi. Ein hungriges Kind kann sich schlecht konzentrieren, hat weniger Kraft und Ausdauer und ist anfälliger für Krankheiten. Oftmals machen sich Kinder, die nicht genug essen, erst gar nicht auf den anstrengenden Weg zur Schule und verpassen so die Chance auf Bildung und einen Weg aus der Armut. Viele von diesen Kindern gehen deshalb auf die Straße zum Betteln.

Dank unserer Schulkampagne konnten wir im letzten Jahr mehr als 100 Straßenkinder wieder in der Schule anmelden und mit Schulmaterialen und Schuluniformen ausstatten. Gerade stehen wir vor der Herausforderung unsere Kids für die Schule zu motivieren, wenn es zu Hause nicht genügend Essen gibt. Januar – April sind die schwierigsten Monate in Malawi, da die meisten Ernteerträge aufgegebraucht sind und die nächste Ernte erst im Mai eingeholt werden kann. Wir möchten deshalb ein Schulspeisungsprojekt starten, damit die Kinder in der Schule eine warme Mahlzeit erhalten und sich endlich besser konzentrieren können. So verhindern wir, dass sie wieder zurück auf die Strasse gehen und können ihnen somit langfristig eine Chance auf eine gute Zukunft geben – denn: volle Mägen, erfolgreiche Schüler.

Mit beispielsweise 20 € können wir eine gesunde, warme Mahlzeit für ueber hundert Kinder kochen. Bitte helfen Sie uns dabei, diese Schulspeisung umzusetzen, um damit mehr Schulbildung zu ermöglichen. DANKE!

Nachrichten

31.Dezember 2016



PARA – Dezember und Weihnachten

Mit der ersten Ausgabe 2017 möchten wir Euch allen ein gesegnetes 2017 wünschen und an unseren ...

[Weiterlesen ... PARA – Dezember und Weihnachten](#)

31.Dezember 2016



[FCM - Weihnachten In Frankenberg](#)

Auch in diesem Jahr war der FCM zu Weihnachten für Bedürftige und Asylbewerber da. So gab es am...

[Weiterlesen ... FCM - Weihnachten In Frankenberg](#)

28.November 2016



[Julia und Leonie - Bericht von den Philippinen](#)

Es sind jetzt schon fünf Wochen vergangen seitdem wir Deutschland verlassen haben. Trotz der ext...

[Weiterlesen ... Julia und Leonie - Bericht von den Philippinen](#)

06.November 2016



[Rückblick - Missionsfest des FCM](#)

Wir danken Gott für ein gesegnetes Wochenende mit vielen ermutigenden Gesprächen, vielen ehemal...

[Weiterlesen ... Rückblick - Missionsfest des FCM](#)

01.November 2016



[Anderson Henke wieder in Brasilien](#)

Wieder in Brasilien anzukommen, Deutschland und meine Freunde hier zu verlassen – das war für ...

[Weiterlesen ... Anderson Henke wieder in Brasilien](#)

31.Oktober 2016



[PARA Vida Sem Drogas - der Oktober](#)

Im Oktober hatten wir, wie in jedem Jahr, den Fahrradausflug der Prävention. Diesmal beteiligten...

[Weiterlesen ... PARA Vida Sem Drogas - der Oktober](#)

02.Oktober 2016



[„Rede Jovem“ - Leandro Lira berichtet](#)

Hallo, lieber Leser, ich freue mich, dass ich etwas von der Entwicklung der Arbeit mit Teenies un...

[Weiterlesen ... „Rede Jovem“ - Leandro Lira berichtet](#)

30.September 2016



[Der Familientag bei PARA](#)

Jeferson, der schon im Juli seine Therapie beendete, ist immer noch bei uns im Reintegrationsprog...

[Weiterlesen ... Der Familientag bei PARA](#)

Seite 21 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [15](#)
- [16](#)
- [17](#)
- [18](#)
- [19](#)
- [20](#)
- [21](#)